

Museo Regional se suma al Día de la Astronomía con presentación de documental y observación en telescopios

“Un cielo en común” es el lema que reúne el centenar de eventos con los que se festejará en distintas ciudades.



Hace once años, el 21 de marzo de 2014, Conicyt (hoy ANID) firmó un acuerdo con la Fundación Planetario de la Universidad de Santiago de Chile y la Sociedad Chilena de Astronomía (Sochias) para un puente de unión entre la ciencia y la sociedad a propósito del equinoccio de otoño. Desde entonces, más organizaciones se han sumado y hoy ya son trece instituciones las que colaboran en esta fiesta familiar a nivel nacional.

La seremi de Ciencia, Verónica Vallejos, hizo una especial llamado a todos y todas para que se unan a esta gran actividad. “En este nuevo Día de la Astronomía queremos invitarles a que miren nuestro planeta más allá de las estrellas. Mirar hacia arriba y ver cómo estamos insertos en este gran cosmos y desde esa visión hacia el cielo poder vernos en nuestro entorno propio. Aprovechemos todas las instancias

que el ministerio está levantando para que disfrutemos y aprendamos más de todo el universo y, por qué no, aprender también de estas ciencias especiales que nos acercan a mirarnos fuera de nuestro planeta”.

Celebración en Coyhaique

El Museo Regional de Aysén tendrá una tarde de actividades. Partirá con la Exhibición documental “Astronomía a Gran Escala”, para pasar a una noche de observación en telescopio (si la noche está nublada, se realizará una charla sobre astronomía y actividades). La cita es el viernes 21 de marzo, en el Km. 3 Camino a Coyhaique Alto, a las 20 horas.

En la web diadelastronomia.cl se puede ver el detalle de todas las actividades que distintas organizaciones están preparando para los próximos días. La plataforma incluye un buscador que selecciona según tipo de actividad y región.